

Firmado el convenio de industrias vinícolas en Albacete

EFE

ALBACETE. Los sindicatos UGT y CC.OO. y la patronal del sector de empresas vinícolas han suscrito el convenio de vinícolas, alcoholeras, licoreras y sidreras, que afecta en la provincia de Albacete a más de 60 empresas y a 500 trabajadores.

El convenio, que tiene vigencia hasta el 31 de diciembre de 2008, afecta a un sector de especial importancia en zonas como La Manchuela y La Mancha Centro. Este acuerdo recoge la subida de un punto por encima del IPC de este año y dicha subida es retroactiva, es decir, dispone de eficacia desde el 1 de enero de 2007 a todos los efectos.

La subida salarial para el año 2008 será también de un punto por encima del IPC, lo que sitúa a este convenio por encima del resto de convenios suscritos hasta el momento. Se aplica una reducción de jornada de ocho horas para los dos años de vigencia del acuerdo.

Desde UGT se entiende que esta subida salarial es «ajustada y acorde» con lo que la patronal ha estado negociando estos años en los que UGT no disponía de la mayoría de la que ahora disfruta.

La negociación de este año también ha sido heredada por UGT, por lo que desde esta central se advierte de que, para las próximas negociaciones, se reivindicará la inclusión en el convenio de la tercera paga extraordinaria, la nocturnidad, la peligrosidad o la toxicidad, «cuestiones de prevención de riesgos laborales de vital importancia para los trabajadores del sector».

Bodegas Osborne

La empresa lanza su vino «Plural»

Bodegas Osborne ha presentado su vino «Plural» de nueva añada y multivarietal. En esta segunda añada de 2004, fiel a su filosofía inicial, «Plural» es el resultado de la selección de las mejores uvas del viñedo que Osborne tiene en la localidad toledana de Malpica de Tajo. Cabernet sauvignon, merlot, petit verdot y mencía son las variedades utilizadas para elaborar este vino.



Todos los premiados en el concurso organizado por el Ministerio de Agricultura

MEJORES QUESOS ESPAÑOLES 2007

Quesos Lominchar recibió el galardón al mejor queso de pasta prensada de oveja

La producción total de quesos en España supera las 330.000 toneladas y el consumo ha crecido en los últimos años

ABC

TOLEDO. La ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Elena Espinosa, presidía la semana pasada la entrega de premios de la IV edición del Concurso «Mejores Quesos Españoles 2007», en un acto en el que felicitó a todos los premiados porque han sabido combinar artesanía, innovación y calidad en la elaboración de los quesos españoles.

Una empresa castellano-manchega, Quesos Lominchar, de la localidad toledana de Corral de Almaguer, recibió el premio al mejor queso de pasta prensada de oveja.

Durante su intervención, Espinosa destacó que la producción total de quesos en España supera las 330.000 toneladas, y que el consumo ha experimentado un crecimiento continuado en los últimos años, lo que supone una cifra de 7,45 kilos per cápita anuales.

La ministra recordó que, desde que en 1981 se estableció la denominación de origen para los quesos españoles, se han reconocido hasta 26 en la actualidad, sobre un total de más de un centenar de variedades de quesos, que reúnen una diversidad de territorios, pastos, climas, tradiciones y razas autó-

tonas, y que han sido recogidas en el Inventario Español de Productos Tradicionales, editado por el MAPA.

Las denominaciones de Origen, subrayó la ministra de Agricultura, suponen un apoyo decidido a los quesos autóctonos y una garantía tanto para el productor, como para el elaborador o el propio consumidor. Asimismo, destacó que tienen una gran importancia social, económica y medioambiental, que se traduce en el número de explotaciones y cabezas de ganado y en el valor económico de comercialización, estimado en cerca de 180 millones de euros.

Para potenciar las acciones de formación y promoción, se ha puesto en marcha, en colaboración con el ICEX y el Fenil, un Plan Sectorial del Promoción de Quesos en el exterior, y un Programa de Información y Promoción, realizado por la

propia Fenil, en el que se mostrarán los beneficios que genera el consumo de leche y productos lácteos, que ha sido aprobado por la Unión Europea y que será cofinanciado por el Mapa y el sector industrial.

También anunció que el próximo mes de noviembre se presentará la página web «Alimentos de España», para que tanto las Comunidades Autónomas como los sectores industriales de la alimentación, los consumidores y los distribuidores, dispongan de un medio eficaz para el conocimiento y promoción de los productos de calidad españoles.

Elena Espinosa se refirió también a la puesta en marcha del Plan Estratégico Nacional de Conservación y Mejora y Fomento de la Razas Ganaderas, así como al Plan de Acción para la Reforma y Adecuación Integral de los Sectores Ovino y Caprino.

Asimismo, la ministra destacó que el Programa Nacional Marco del Desarrollo Rural 2007.2013, cuyo dedica la mayor cuantía a la medida horizontal de incremento del valor añadido de los productos con una cuantía de 2.500 millones de euros.

En noviembre se presentará la página web «Alimentos de España» de apoyo a la promoción

Girasol

Buenas previsiones en Guadalajara

La recolección de girasol ya ha comenzado en algunos puntos de la provincia de Guadalajara, como en la zona de Jadraque donde existen buenas expectativas de producción. En otras comarcas como Molina y las Alcarrias, la recolección todavía no ha comenzado, pero quizá los resultados sean algo más irregulares que en la zona jadraqueña. Esta campaña se han sembrado en la provincia de Guadalajara unas 26.000 hectáreas de girasol y el rendimiento que se calcula es de unos 1.000 kilos por hectárea, aunque no en todas las comarcas se espera los mismos resultados.

Enólogos

El sector tendrá su Colegio Profesional

Los enólogos contarán con su propio Colegio Profesional, largamente demandado por la profesión, por ser una corporación de derecho público que tendrá más posibilidades de acción que una asociación profesional y que podría ser una realidad en 2010. Según el presidente de la Federación Española de Asociaciones de Enólogos, Juan Gómez, el Ministerio de Agricultura ha asumido el compromiso de dar los pasos necesarios para su creación. En la actualidad, habrá unos 3.000 profesionales de enología (aún no hay cifras concretas porque el periodo de habilitación acaba de terminar), de los que aproximadamente 2.000 están adscritas a alguna de las asociaciones regionales de enólogos.

Certificado veterinario

Satisfacción por su derogación

La Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha ha valorado la decisión del Gobierno de España de derogar el certificado veterinario, puesto que, indicó, «las mismas garantías sanitarias se establecen por otros sistemas que no suponen un coste adicional para los ganaderos».